

和の光

宝塚市立西谷中学校



1年のしめくりに

校長 筒井 啓介

日ごとに春風が心地よく感じられるようになり、待ち構えていたかのように校庭の木々の蕾も少しずつ膨らみはじめました。早いもので、令和6年度も残すところ僅かになりました。こうして全校生が集まる生徒朝礼も今回が最後となりました。そこで、皆さんと過ごした中で感じたことを学年ごとに伝えたいと思います。

【1年生】

4月に中学校へ入学し、最初は小学校生活との違いから戸惑うことも多かったことかと思えます。しかし、2・3年生を手本にしながら勉強や行事・部活動に取り組んできました。先日は、学年の行事でスキー転地学習に行きました。級友と先生方とで力を合わせて最後まで全員が実習をやり遂げました。この1年間の皆さんの成長を実感する機会になりました。4月には1年生が入学し、皆さんは中堅学年になります。3年生と協力しながら行事や部活動で後輩をリードしてくれることと期待しています。また、学習内容も次第に難しくなってきますので、基礎学力を定着させるために、家庭学習の習慣化に努めていきましょう。

【2年生】

西谷中の中堅学年として、3年生と協力しながら行事や部活で後輩をリードしてくれました。本当に感謝しています。また、9月のトライやるウィークでは、働くことの意義や喜びなどを実感したことと思います。いよいよ4月には3年生になります。将来の夢や目標の実現に向けて大切な年です。生活面と学習面についての課題を明確にし、どのように克服していくのかしっかりと手立てを考えていきましょう。4月から3年生として良いスタートが切れるように応援しています。

【3年生】

あとわずか義務教育が終了します。皆さんは中学校を卒業すると各自の進路へ進むこととなります。今までは親や先生方に守られながら生活をしてきましたが、これからは一人ひとりが主体的に考えて行動することが求められるようになります。時には辛いことや厳しいこともあるかと思いますが、たとえ進路が違って、西谷中で共に過ごした19名の仲間が頑張っていることを思い浮かべてください。また、みなさんのことを、西谷中の後輩、先生方がいつも応援していることを忘れないでください。

■卒業証書授与式が開催されます

3月14日（金）に第78回卒業証書授与式を行います。公私ご多忙なこととは存じますが、3年生の保護者の皆様には一人でも多くご出席を賜り、在校生・教職員とともに3年生の巣立ちを祝福いただきますようお願いいたします。

■公立高等学校の学力検査に向けて

3月12日（水）に公立高等学校の学力検査が行われます。3年生の皆さん、希望する進路の実現に向けて残された日々を有効に活用し、当日は最大限に力が発揮できるように頑張っていきましょう。また、この時期に風邪をひくなど体調を崩すことがないように体調管理にも気を配ってください。

■卒業式が近づいてきましたⅢ

3月になりました。卒業式の練習も始まり、西谷中で仲間と共に過ごした日々が走馬灯のように思い出されるのではないのでしょうか。仲間と共に楽しんだ沖縄修学旅行、沖縄の自然や文化・平和の尊さを学んだと思います。また、学級レクでは人間知恵の輪などで盛り上がりました。6月のふれ合い運動会、最高学年として躍動感あふれるダンス、リレーや綱引きでの頑張りが見られました。そして、10月の文化発表会、書道パフォーマンス実行委員を中心にメンバーが心を一つにして、感動のパフォーマンスを披露しました。

無限の可能性を秘めた3年生の皆さんが夢と希望に満ちた未来に大きく羽ばたいて欲しいと願っています。



日めくりカレンダー（3年生の作品）

■ 19名の仲間と築いた思い出～修学旅行～



バナナボートに乗りました



平和祈念公園にて記念撮影



美ら海水族館で記念撮影



国際通りを班ごとに散策しました